



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
La Jornada	28	04/02/2024	LEGISLATIVO

A 12 días de que venza el plazo, Morena aún no define candidatos para seis alcaldías

ÁNGEL BOLAÑOS SÁNCHEZ

Morena tiene hasta el próximo 15 de febrero para concluir la designación de quienes coordinarán los comités de defensa de la Cuarta Transformación y eventuales candidaturas en siete alcaldías pendientes, fecha límite para el registro correspondiente ante el Instituto Electoral local (IECM).

De las nueve demarcaciones en las que concluyó sus procesos internos, suman siete mujeres y dos hombres. Sólo uno es externo.

El representante del partido ante el IECM, Eduardo Santillán, explicó que, a diferencia de las diputaciones, en las que se debe postular a 17 hombres y 17 mujeres, que corresponden a los 33 distritos electorales y una diputación migrante, en el caso de las alcaldías no hay límite máximo para registrar a mujeres, pero el mínimo es de ocho, es decir, que los partidos o coaliciones no pueden registrar a más de ocho candidatos hombres.

Antes de la designación el viernes de Nancy Núñez, Gabriela Osorio y Hannah de Lamadrid, para Az-

capotzalco, Tlalpan y Coyoacán, respectivamente, Morena definió para contender por Benito Juárez a Leticia Varela, por Iztapalapa a Aleida Alavez y a Miguel Torruco Garza por Miguel Hidalgo, en tanto que buscarán reelección las alcaldesas de Tláhuac, Berenice Hernández, y Venustiano Carranza, Evelyn Parra.

En el caso de Álvaro Obregón, se definió una propuesta externa, Javier López Casarín, del PVEM, y solamente De Lamadrid tiene antecedentes de haber militado en el PRI, partido por el que contendió para la jefatura delegacional en la misma demarcación de Coyoacán en 2015.

De las siete alcaldías que faltan por definir, en Milpa Alta la alcaldesa Judith Vanegas se registró para buscar la reelección y se anotó también el diputado Octavio Rivero, quien ya gobernó esa demarcación.

Para Xochimilco están anotadas la diputada del PT Circe Camacho, la ex diputada Donají Olivera y Érika Rosales, actual funcionaria de la alcaldía. Por Iztacalco, las diputadas Lourdes Paz, Marcela Fuente y Elizabeth Mateos, que ya

la gobernó, y en Gustavo A. Madero la diputada federal Beatriz Rojas, el senador César Cravioto y los legisladores locales Yuriri Ayala, Janecarlo Lozano y Norberto Sánchez.

De las alcaldías que gobierna la oposición, Cuajimalpa la buscan Susana Cueto, Roberto Candia y el ex panista Gonzalo Espina; Magdalena Contreras el diputado Fernando Mercado y Patricia Ortiz, ambos ya la gobernaron, mientras en Cuauhtémoc, entre una decena que la disputan resaltan el titular de la autoridad del Centro Histórico, Manuel Oropeza, la ex Subsecretaria de Programas Delegacionales, Dunia Ludlow, el diputado Temístocles Villanueva, Dolores Padierna –que ya la gobernó– y Catalina Monreal.

En tanto, ayer se registraron en el PAN para buscar la reelección las alcaldesas de Tlalpan, Alfa González, y de Álvaro Obregón, Lía Limón, así como para Benito Juárez el diputado federal Luis Mendoza Acevedo, hermano del ex director de Planeación de la alcaldía, Víctor Mendoza, vinculado al llamado cártel inmobiliario y actualmente prófugo de la justicia.